
 
 
 Die Verwaltung gibt bekannt, dass die Schulen am 19.04.01 über Einzelheiten 

des Modellvorhabens informiert worden sind und das Thema in der nächsten 
Schulleiterkonferenz am 27.06.01 behandelt wird.  
 
Nach einer kurzen Erörterung beschließt der Stadtrat, den Antrag der SPD-
Fraktion betr. Modellversuch (Selbständige Schule) zur weiteren Beratung an den 
Schul- und Kulturausschuss zu verweisen, sofern eine Schule an dem 
Modellversuch teilnehmen möchte.  

 
Abstimmungsergebnis:  einstimmig. 
 


